

zadas desde el polo negativo al positivo, habilita que admitir que la velocidad de ese lanzamiento es considerable si ha de producir

una temperatura tan elevada como la de incandescencia.—(De *El Mundo Científico*, de Barcelona.)

Asociaciones Científicas Mexicanas.

1903

Sociedad de Geografía y Estadística.—

En las sesiones que celebró durante el mes de febrero próximo pasado, fueron leídos los trabajos siguientes: Biografía del segundo Vicepresidente de la Sociedad, Don Miguel Arnoldo de Tejada, por el Sr. Andrés D. Vicente de P. Apóstolo, "Las costumbres de los indios. Lenguas en el gran Chaco," por el Sr. D. Carlos Breker, El Sr. Fernández del Castillo leyó un trabajo sobre la reforma del Calendario egipcio, de monseñor Eyrilles II, Patriarca Copto Católico, que fué propuesto como socio honorario de la Sociedad.

El Sr. Don Edelmiro Trasobzeros, de Puebla, remitió 96 muestras de minerales de varios Distritos de ese Estado.

Se acordó publicar en el Boletín de la Sociedad, la conferencia dada por el Duque de los Abruzos sobre sus expediciones en el monte Rublenzeri, de África, que envió a la Sociedad el señor Ministro de México en Rusia.

Sociedad "Luisio Alcolea."— Celebró su sesión reglamentaria en la que fueron presentados los trabajos que a continuación se expresan: "Bi-zentiales iguales para azimuth astronómico y su fácil aplicación en Topografía" por el señor Ingeniero A. García Conde; "Una bandera del tiempo de Iturbide," por el Se. Dr. J. M. de la Fuente, y "Apuntes para la Historia de Chiapas," por el señor Licenciado Don R. Mena.

El señor Secretario de la Sociedad dirigió carta a sus concesores, de la muerte de los célebres químicos Dimitri Ivanovitch Mendeleiev y Henri Moissan, miembros de la Sociedad.

Sociedad Farmacéutica Mexicana.—

Efectuó una sesión en la que el Sr. Manuel Urbina leyó un trabajo sobre moralidad farmacéutica. El Sr. Juan M. Noriega a su vez leyó un estudio sobre las propiedades del ácido metafosfórico, en la precipitación de las albúminas de la orina.

El Sr. Constancio Peña Idaíquez hizo la moción de que se nombrara una comisión organizadora de una velada en honor de Berthelot, Moissan, Mendeleiev y Lazo de la Vega, sabios químicos últimamente fallecidos.

Dicha moción fué aprobada, quedando integrado el comité por los señores Profesor Francisco Bustillo, Ricardo Arévalo, Constancio Peña Idaíquez y Ricardo Catuogli.

Sociedad Médica "Palio Escobedo."— Bajo la presidencia del Dr. López Hermosa se verificó la sesión, en la cual se disentió una proposición del Profesor Olmedo sobre falsificación de medicamentos.

A continuación, el Presidente presentó bases para el Congreso médico que se verificará en mayo próximo en esta Capital; según estas bases, para tomar parte en este Congreso es requisito indispensable ser médico, farmacéutico, dentista ó partera, titulados en alguna facultad, ya sea nacional ó extranjera, y además, hacer una solicitud ó participar el deseo de pertenecer al Congreso, por medio de una carta ó verbalmente a la Secretaría, manifestando también si presentará algún trabajo, y si deseare que éste se publique, acompañar la suma de diez pesos para los gastos de impresión. El original del trabajo y la cuota, deberán re-